

BAB I

PENDAHULUAN

I.1. Latar Belakang

Prospek pertumbuhan kota akan semakin berkembang dengan adanya upaya masyarakat untuk berfikir lebih maju, semakin berkembangnya suatu kota maka akan timbul berbagai masalah yang salah satunya adalah masalah persampahan. Sampah adalah hasil aktifitas kehidupan manusia sehari-hari yang juga akan berdampak tidak baik terhadap lingkungan apabila tidak dibenahi sedini mungkin.

Kota Takengon berkembang cukup pesat dan merupakan pusat perdagangan bagi daerah sekitarnya. Kegiatan perdagangan merupakan kegiatan yang dominan di wilayah perencanaan seperti penyediaan kebutuhan pokok sandang pangan serta barang kebutuhan sehari-hari masyarakat Kota Takengon.

Jumlah fasilitas perdagangan yang ada di wilayah perencanaan adalah sebanyak 509 buah toko dan warung disamping itu terdapat juga dua buah pasar permanen dua buah pasar ikan ditambah berbagai fasilitas lainnya menambah tingkat timbulan sampah yang cukup besar disamping timbulan sampah yang dihasilkan oleh rumah tangga.

Oleh karena itu dirasa perlu untuk mengangkat permasalahan ini kedalam sebuah bentuk tulisan agar penanganan persampahan dapat direncanakan sesuai dengan kebutuhan sehingga dicapai hasil yang maksimal dalam rangka menuju masyarakat yang sehat, nyaman dan bersih.

I.2. Permasalahan

Dari total produksi sampah yang ada pada saat ini yaitu sebesar 160,9 m³/hari, hanya 34,80 % (56 m³/hari) saja yang dapat dilayani oleh dinas kebersihan dan Ketertiban sehingga sampai saat ini kota Takengon belum terbebas dari masalah sampah. Permasalahan ini menjadi suatu acuan pemikiran bahwa untuk tahun kedepan kota Takengon harus memiliki suatu sistem perencanaan yang permanen dalam menanggulangi masalah persampahan.

I.3. Maksud dan Tujuan

Maksud penulisan ini adalah untuk merencanakan suatu sistem pengolahan persampahan Kota Takengon secara lebih rinci baik dalam sistem teknik operasional maupun sistem pengaturan dan komponen internal peran serta masyarakat sehingga sistem tersebut dapat dipertanggung jawabkan dan mudah dipakai dalam pelaksanaannya.

Tujuan penulisan ini adalah meningkatkan kemampuan pelayanan masa kini dan masa yang akan datang terhadap masalah sampah Kota Takengon Kabupaten Aceh Tengah.

I.4. Pembatasan Masalah

Pada penulisan ini dilakukan evaluasi terhadap permasalahan persampahan secara umum yang ada pada saat ini, kemudian akan diangkat dan dibuat pembahasan secara rinci yang kemudian akan direncanakan proyeksi kebutuhan sarana dan prasarana persampahan untuk masa yang akan datang (tahun 2008 sebagai tahun perencanaan)